

ABTRAKSI

Upaya pemberantasan korupsi merupakan salah satu tuntutan penting pada awal reformasi, namun korupsi semakin meningkat dan menjadi permasalahan di seluruh bagian pemerintahan dari pusat hingga daerah. Tuntutan akan peningkatan profesionalisme sumber daya manusia aparatur negara yang berdaya guna, produktif dan bebas korupsi serta sistem yang transparan, akuntabel dan partisipatif masih memerlukan solusi tersendiri untuk mencapai tata pemerintahan yang baik (*good governance*). Peneliti menggunakan variabel akuntabilitas dan transparansi sebagai variabel moderating. Tujuan penelitian ini adalah untuk menganalisis pengaruh penerapan prinsip-prinsip akuntansi, akuntabilitas dan transparansi terhadap kualitas informasi laporan keuangan.

Populasi dalam penelitian ini adalah SKPD kabupaten Sumbawa. Berdasarkan data yang diperoleh tercatat 30 SKPD kabupaten Sumbawa. Pegawai yang dijadikan sampel adalah para kepala dan sub kepala keuangan SKPD kabupaten Sumbawa. Pengambilan sampel dilakukan dengan metode survey secara personal. Jumlah sampel sebanyak 58 responden. Metode pengambilan data primer yang digunakan adalah metode angket (kuesioner). Alat analisis yang digunakan adalah *Simple Linear Regression* untuk mengetahui pengaruh penerapan prinsip-prinsip akuntansi terhadap kualitas informasi laporan keuangan dan *Moderated Regression Analysis* (MRA) untuk mengetahui pengaruh transparansi dan akuntabilitas publik sebagai variabel moderating terhadap hubungan antara penerapan prinsip-prinsip akuntansi dan kualitas informasi laporan keuangan.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa penerapan prinsip-prinsip akuntansi berpengaruh positif terhadap kualitas informasi laporan keuangan. Akuntabilitas publik merupakan variabel moderating yang berarti akuntabilitas publik mempengaruhi hubungan antara penerapan prinsip-prinsip akuntansi dengan kualitas informasi laporan, dan transparansi berpengaruh positif terhadap hubungan antara penerapan prinsip-prinsip akuntansi dengan kualitas informasi laporan keuangan, yang berarti bahwa transparansi memperkuat hubungan antara penerapan prinsip-prinsip akuntansi dan kualitas informasi laporan keuangan.

Kata Kunci: Penerapan prinsip-prinsip akuntansi, akuntabilitas publik, transparansi, kualitas informasi laporan keuangan.